
１２月８日(木)に不動産会館４階ホールにて、 

宅建議員連盟との意見交換会が開催されました。 

沖縄の現状と問題点について意見交換を行いました 

①重要土地利用法の調査対象者について 

②ハザードマップの整備について 

➂その他 

 

 

 

 


